



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Comunicación de hecho relevante

Madrid, 27 de junio de 2012

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, Vértice Trescientos Sesenta Grados, S.A. ("**Vértice 360**" o la "**Sociedad**") informa de que, en el día de ayer, el Consejo de Administración de la Sociedad acordó el nombramiento de don Luis López-Van Dam Lorenzo como nuevo consejero y la designación del ya consejero de la entidad don José Herrero de Egaña y López del Hierro como Vicepresidente del Consejo.

Se hace constar que don Luis López-Van Dam ocupa la vacante resultante de la dimisión de su condición de consejero dominical de don Jordi Xabier Blasco Arasanz, formalizada mediante carta de fecha 26 de junio de 2012 remitida al Presidente y Consejero Delegado de la Sociedad, don Manuel García-Durán de Bayo. La renuncia del señor Blasco obedece a que, con esa misma fecha, se procedió a la efectiva transmisión de las acciones de Lavinia Interactiva, S.L.U. en favor de Narval Sabazio, S.L. ("**Narval**") y, con ello, a la completa desvinculación de Grupo Lavinia del perímetro de la Sociedad, de conformidad con el acuerdo firmado en ese sentido el pasado mes de febrero. El señor Blasco había sido designado el 27 de febrero de 2012 a solicitud de Narval, cabecera del Grupo Lavinia, y manifestado entonces su intención de renunciar al cargo en cuanto se ejecutara totalmente la operación de desinversión.

La designación de don Luis López-Van Dam como consejero externo dominical se ha llevado a cabo a propuesta del accionista mayoritario de la Sociedad, Grupo Ezentis, S.A., previo informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones. Su nombramiento se ha realizado por el sistema de cooptación, hasta que se reúna, a fecha prevista de hoy, la Junta General de accionistas de la Sociedad. La incorporación se enmarca en la actual política de la Sociedad de impulsar la captación de talento y experiencia para reforzar el máximo órgano gestor de Vértice.

Don Luis López-Van Dam, consultor estratégico para la expansión internacional en M&A Alliances, acredita una amplia experiencia en el ámbito internacional, una de las prioridades que el equipo liderado por don Manuel García-Durán se ha fijado como parte imprescindible de su estrategia de crecimiento del negocio.

El señor López-Van Dam, cuya carrera profesional, iniciada en Commerzbank, ha estado vinculada durante muchos años a Telefónica, ha sido vicepresidente ejecutivo de Energía, Regulación y Desarrollo Empresarial de Grupo ENCE (2009-2011), donde también desempeñó, entre otras funciones, las de responsable de la unidad de negocios energéticos, la de encargado de relaciones con los distribuidores y con Red Eléctrica de España y el puesto de presidente del grupo Aspapel. Asimismo, ha ocupado los cargos de consejero delegado de WorldSpace Radio España (2006-2008) y de Largo Yachts (2002-2006). Anteriormente, fue oficial-jefe ejecutivo de Telefónica Intercontinental y vicepresidente de Telefónica Móviles (1998-2002), vicepresidente ejecutivo para alianzas de Grupo Telefónica (1997-1998) y consejero general de Telefónica Internacional (1987-1997).

Asimismo, el Consejo de la Sociedad acordó nombrar como Vicepresidente (no ejecutivo) del mismo, a propuesta del Presidente y Consejero Delegado de Vértice 360°, a don José Herrero de Egaña y López del Hierro, consejero independiente de la compañía desde febrero de 2007.